
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Kiwi ist eine Sorte .

Als Kletterp�anze kann sie an Wänden

und  hoch wachsen.

Sie wächst bis zu 18 Metern hoch.

Geerntet wird die Kiwi spätestens im .

Dann muss sie noch nachreifen, das heißt:

Sie muss so lange gelagert werden, bis sie weich genug ist, um genießbar zu sein.

Das  ist essbar und süß, es enthält viel Vitamin C.

Die Außenhaut der Kiwi ist nicht essbar. Die  sind leicht

bitter, aber man schmeckt sie nicht besonders.

Die Kiwi stammt ursprünglich aus .

Sie wächst aber übera*, wo sie „klettern“ oder sich „festhalten“ kann.

Es gibt aber auch den  Kiwi. Das ist ein Laufvogel in

Neuseeland, der nicht �iegen kann.

Der Kiwi ist dort ein  für das Land.

Die Neuseeländer nennen sich deshalb auch selbst „ “.

Quellenangabe: Artikel: Kiwi (von Michael Schulte, Ziko van Dijk, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Kiwi&amp;oldid=21430


